

QUE Guara III, el delantero valenciano recientemente llegado, aprendió a jugar cesta cuando, de niño, era "chico pelotas" en el Frontón de Valencia.

QUE Araquistán ha firmado nuevo contrato con la empresa del Frontón México, después de unas cuantas discusiones y de una pequeña "guerra de nervios".

QUE a Ermua II le ha propuesto la empresa un aumento de sueldo que asciende, según nuestras noticias, a setenta pesos por partido.

QUE "Charrascas" quiere más y que la empresa no quiere pasar de esa cifra. Pero que, en breves días, todo estará arreglado.

QUE Larrañaga, Pradera y Lloco, los días que tienen partido, marchan en la tarde al Desierto de los Leones a "tomar aire" para luego darle con fuerza a la pelota.

QUE Ignacio Echeverría no juega porque tiene una lesión en un pie y no sabe todavía si habrá de ser sometido a una pequeña intervención quirúrgica.

QUE a Allende le habrán pasado un recibo de la Administración del Frontón en virtud del cual debe pagar 500 pesos por los desperfectos que en el cuarto de pelotaris causó, días atrás cuando, al perder un partido, arrancó un lavabo de una pared.

QUE Inclán ha cambiado ya de cestas, como le decíamos en nuestro número anterior —aunque el Enotípista escribió algo incomprendible excepto para Sammy y nosotros— y ya le está dando otra vez muy bien a la pelota.

QUE Segundo, después de haber dado el miércoles una vuelta a un partido de esas que no se olvidan, le decía a Nájera, con su poquito de sorna, "Andalo, Najarita, jala al rebote, que yo ya estoy viejo y esto no es para ancianos".

QUE la noche del miércoles último, teniendo en cuenta los resultados de los partidos, fué una noche "oxfordiana". Es decir, que ganaron todos los que comen en el restaurante "OXFORD", de Pradera y Nájera. Nájera en el primer partido, Larrañaga en el estelar y Lloco en el tercero son la mejor propaganda de que allí se come mucho y bien.

## OTRA VEZ EL FRONTÓN DE RAQUETISTAS

El popular "chato" Gárate nos ha rogado, no una sino varias veces, "que no digamos nada acerca del nuevo frontón de raquetistas". Y el periodista —rindiendo tributo a la amistad y pecando de traidor para con sus deberes profesionales— ha callado.

Pero Gárate, por lo visto, no cumple él lo que pide a los demás y así leemos ahora, precisamente en el Boletín Informativo de la Compañía de Aviación que hace los viajes a España, que el motivo del que hace días inició hacia la Madre Patria el ex pelotari, si bien lo era para asuntos familiares, relacionados con la salud de su señor padre, lo es también, y de paso, para estudiar sobre el terreno todo lo concerniente a la contratación de señoritas pelotaris, a fin de traerlas en un futuro próximo a jugar al Frontón que al efecto se construirá en las calles de San Juan de Letrán.

Lo que quiere decir —según Gárate y a pesar de nuestro silencio— que, efectivamente, eso del Frontón de raquetistas es un hecho y, a lo que vamos viendo, un hecho próximo.

## HA MUERTO, EN ASTIGARRAGA (ESPAÑA), D. JOSÉ PAGOLA

El día 26 de mayo falleció repentinamente, a causa de una angina de pecho, el vecino de Astigarraga (Guipúzcoa), D. José Pagola, persona que fabricaba y suministraba el material completo para la fabricación de cestas-punta de todos los frontones españoles y extranjeros.

La conducción del cadáver, por ser persona estimadísima, constituyó una verdadera manifestación de duelo.

El señor Pagola estaba casado con una hermana de Isidro Izaguirre, cesterero del Frontón México, a quien, con tan infiusto motivo, damos el más sentido pésame, así como a sus sobrinos Alberto e Isidro.

## LOS PROXIMOS CAMPEONATOS MUNDIALES DE PELOTA SE CELEBRARAN EN SAN SEBASTIÁN (ESPAÑA)

Sabemos, de buena fuente, que la Federación Internacional de Pelota Vasca, a través de los miembros que integran su Comité de Urgencia, tienen el propósito de que si, por dificultades invencibles para ellos, no pudieren participar el jai alai en la próxima Olimpiada que habrá de celebrarse dentro de un par de años, solicitarían del Comité Olímpico —como se ha venido haciendo con los deportes llamados de invierno, que precisan de un escenario apropiado— la autorización para celebrar el Campeonato Mundial en la ciudad hispana de San Sebastián.

Con vistas a esos campeonatos, principalmente, y para dar entrada a los pelotaris franceses, especialistas en esa modalidad, comenzará próximamente a construirse —según noticia que publicamos en otro lugar— un trinquete.

También con vistas a esos Campeonatos, el señor Harraigue, Vice-Presidente de la F. I. P. V., durante su reciente visita a México, conversó y dejó establecidos los nexos necesarios para la entrada del frontenis —deporte mexicano por excelencia— en el seno de dicha Federación.